
みなさんこんにちは。すっかり秋めいて参りました。私の中で 10月は穏やかな季節で、 

過ごしやすい月です。先日、お友達のお宅の草むしりに行ってきました。広い敷地に住んで 

いるので、草むしりの範囲もかなり広く、一人でやるには気持ちが折れてしまいそうと 

いう声を聞いたので、助っ人に行ってきました。 

早起きして、片手にカマを持ち、少しずつ草を抜いていくのですが、これがまた気持ちが良く、

しかも無心になれます。 

休憩をとりながら、午前中いっぱいやりましたが、一部分でも草むしりをした場所がとってもき

れいになって、気分もスッキリしました。 

お友達に「充実した休日だわ」と言ったら、「人の家の草むしりに来てそんな風に言ってくれるの

はゆかりちゃんぐらいだよ」と笑われましたが、きれいになった所を見ると仕事したわ～って気持

ちになって本当に気持ちが良かったです。というわけで、1日では終わらず、2週続けてやりました。

恒例行事になるのかもしれません。 

さて、秋といえば紅葉。しかも箱根登山電車も復旧したので、ぜひ箱根に行きたいものです。 

そこで、今回はキャリーカートのマナーについてお話させていただきます。 

キャリーカートを持っている方、本当に多いですよね。しかし、皆さん本当に危ない引き方をさ

れています。タイヤがついているので、自分より後ろにキャリーカートを引いていますが、後ろに

引いている分、どんな様子か見えていないですよね？キャリーカートのタイヤに突っかかりそうに

なっている方をよくお見掛けします。 

駅の構内やホームはもちろん、混雑している場所でカートを引く際には、カートを自分の横に置

くように引くと、後ろから来た方や、横からきた方が突っかかる事なく歩くことができます。 

最近は新幹線でも大きい荷物を持っている方用に広い座席の予約ができるようになりましたが、

電車の荷台に乗せる時も、落ちてこないように細心の注意をはらって載せましょう。 

タクシーやお知り合いの車に同乗するような時には、車のシートを汚さないように載せます。ま

た、車にぶつけないように、なおかつ倒れないように載せましょう。カートのタイヤはとても汚れ

ています。ですから、座席のシートの乗せるのはマナー違反ですね。ですからカートは荷台に乗せ

るようにします。 

仮に座席に乗せるのであれば、座席の上ではなく足元に置かせてもらいます。タクシーであれ、

お知り合いの車であれ、シートを汚す事は避けましょう。また、エスカレーターに乗るときには、

必ず持ち手を放さず載るようにします。たまに、エスカレーターに乗り、カートから手を放して携

帯を操作している人を見ますが、とんでもない！とっても危険な行動です。必ず持ち手を放さずに

乗ります。キャリーカートによっては、タイヤ止めがついていないものもありますので、電車に乗

っている時は、勝手に移動しないようにしましょう。 

それでも、人にぶつかってしまった時は、すぐに謝り、ケガがなかすぐに降りるからというった

か確認をするようにしましょう。 

秋の紅葉シーズン。キャリーカートのマナーを心得て、みんなで楽しく気持ちよく過ごしたいも

のですね。 

“カートの後ろにも思いやり” 

ｆａｃｅｂｏｏｋやっています。 
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はじめての運動会！ 
秋といえば運動会シーズン。昨年は、息子

の保育園最後の運動会で、考え深いものがあ
りました。今年は小学校はじめての運動会を
先日観に行ってきました。 
新型コロナウイルス感染拡大防止により、

1-2限目に奇数学年、3-4時限目に偶数学
年が運動会をするという少し変わった感じ
でした。 
息子は、50ｍ走とお遊戯のダンスに参加。

練習ではずっと２位だったそうですが、本番
で1位になれ、とても喜んでいました（1位
になったら、何か買ってと言われていたの
で、ポケモンのグッズをゲットした息子・・・
見事にやられました(笑)） 

フィンテックの定着 
 フィンテック。10年ほど前から聞かれる
ようになった造語です。フィンテックとはフ
ァイナンス（金融）とテクノロジー（技術）
を組み合わせたものですが、ここ10年程で
かなり普及したかなと思います。 
 私共会計業界において、代表的なものでお
伝えしますと、マネーフォワードや Freeと
いう会計ソフトが、金融機関（例えばインタ
ーネットバンキング）の情報を取り込むこと
ができることで有名だと思います。 
 当社においては、マネーフォワードの会計
ソフトを現在推奨させて頂いておりますが、
特にここ１年で導入が加速しています。 

何故、加速したのか 
 当社においてですが、やはり多くの経営者
の方が「経営の情報」に関心があるからと捉
えております。且つ、その情報収集の高速化
が要因ではないでしょうか。 
 従来型の会計ソフトは、パソコンに会計ソ
フトをインストールし、入力を行っていたと
思います。 
 そのデータを会計事務所へ送信（時には
USBで持参）頂き、監査業務を受けたのち、
試算表のご返送（または会計データの返信）
をさせて頂いていたと思います。 
 これをフィンテックの技術を利用すると、
どのように加速するのか。 
 マネーフォワードの会計ソフトを例にあ
げますが、預金の金融情報は更新をするだけ
で、お通帳のデータが会計ソフトの入り口ま
で来ます。それを仕訳にて登録していくこと
になります。 

「なんだそれだけか」という声が聞こえてき
そうですが、もちろんそれだけではありませ
ん。 
 会計ソフトはインストール形式でなく、ク
ラウドを用いていますので、データは常に最
新。会計ソフトの更新手数料もいりません。
 お客様と、会計事務所がインターネットを
通して、同じ画面が見れて、試算表をお待ち
になられる時間も不要です。 
 もちろんフィンテックの連携サービスは
銀行のデータだけにとどまらず、カード情報
やPOSなどのデータも連携OK。 
 これらを活用していくことで、経営の情報
を高速化させていきます。 

高速化をすると 
 当社事例ではありますが、このフィンテッ
クの技術をフルに活用されているお客様の
ケースですが、月末に請求資料等を締めて、
１日に月次資料を送信頂き、２日にデータ処
理を行い試算表の開示させて頂いているク
ライアント様もいらっしゃるほど。（もちろ
ん業種や規模、資料の内容にもよります） 
 今回の新型コロナウイルスの環境化の中
でも、いや、だからこそ更に注目度があがっ
たように感じ取れます。 
 持続化給付金の申請なども、ご活用の方々
はかなり早く動けた印象です。 
 また、会社に出社できない時でも、スマー
トフォンやタブレット端末で経営情報が確
認できたり、経費の申請等も同様に済ませる
ことが出来ます。 

 今後は、どんどんと国の政策上でもキャッ
シュレス化が進んでいきます。 
 それと共に今よりも技術の進歩がフィン
テック業界には見られるはずです。 
 皆さまにも是非、体感頂きたいなと思いま
す。 
 ・・・お問い合わせは木村まで 

筆者：木村隆人（きむらたかひと）

笑顔と清潔感を大切に、真摯な姿勢と情熱をもって対応す

ることを心がけています。そして内面は常にプログレッシ

ブ（漸進的）な考えで行動することを信念としています。

日の出からサーフィンをし、寝る前に筋トレを 

するほど･･･とにかく身体を動かすことが 

大好きです！

一人息子を溺愛しながら子育て奮闘中！



最近、朝晩と日中の温度差があり、着るものに困りますね。 
急に温度が変わると身体が対応するまで、着るもので調節が必要ですね。 
いつもお伝えしていることですが、免疫力を下げないことが大切です。これから寒くなりますの

で、湯船にゆっくりつかるのも良いそうですよ。 
それでは、先月お伝えしたダイレクト納付についてお話しします。 
ダイレクト納付とは、指定した口座から即日、または指定した期日に口座引き落としで納税する

手続きです。ダイレクト納付するための口座の登録手続きをしていきましょう。 
下のメインメニューの中の「納税に関する手続き」をクリックし、口座情報の登録をクリック。

口座情報入力画面が開くので、指定口座の情報を入力します。 

上の口座情報の登録画面では、ポータルセンタに 
ログインしていることが必要です。（ログインして 
いない場合は、ログイン画面が表示されます。） 
使用できる口座は、法人（本人）名義のものに限り、 

銀行に提出してある通りに漢字、カナの入力を行ないます。 
右上の金融機関選択画面は、入力ではなく金融機関を選択していきます。検索する場合は１文字

以上を入力してください。ダイレクト納付が可能な金融機関のみ表示されます。口座情報登録確認
画面で内容を確認します。 
次へ進むと、右の口座情報登録結果画面になります。 

右下にある申込用紙印刷から印刷をします。 
地方税ダイレクト納付口座振替依頼書を金融機関に 

郵送し、審査完了後納付可能になります。 
審査には 20 日程かかるようです。 
まずは、準備だけしておくのは如何でしょうか。 

税理士法人エナリ システム担当 藤田 初文
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